

ESTRATEGIA INTELIGENTE DE GOLF EN ZUIA

06.05.2014

La Rioja Alta, S.A.



Con una mañana gris, greens lentos, sin colocar bola y, a pesar de todo, hubo quien llegó a obtener 40 puntos. Pura estrategia. Había que jugar a no caer en los obstáculos, y lo demás, se daba por añadidura.

Así es como se plantaron los 105 jugadores de los nueve clubs participantes. Hubo muchas oportunidades para disfrutar en la hermosa campa de Zuia. Calles en excelentes condiciones y un rough generoso. Todo ello debemos agradecerlo a Gregorio por su esmero y empeño en la preparación del campo.



A pesar de las dificultades que presenta el campo de Zuia, los resultados fueron buenos, con **Mikel Sánchez Orruño, ganador de scratch, con 28 puntos**, seguido de Miguel Alzaga Lasa, en segundo lugar, con 26 puntos.

El equipo local fue el merecido ganador con 199 puntos. ¡Bravo! por la demostración de precisión y acierto, en unas complicadas calles, para llegar con pocos golpes al green. El segundo clasificado fue San Sebastián, con 198 puntos; tercer clasificado el equipo Ulzama, compuesto por excelentes jugadores que obtuvieron muchos premios. Por fin, en cuarto lugar, Basozabal con 186 puntos.

La ganadora hándicap damas resultó Elena Urbietta, de Jaizkibel, con 36 puntos, y repitiendo el primer puesto después de haber ganado también en Izki. Se llevó un lote de excelente vino de la bodega patrocinadora **Bodegas Rioja Alta.** ¡Enhorabuena!

El ganador en la clasificación hándicap caballeros resultó **Mikel Sánchez Orruño con 40 puntos,** y debido al reglamento que no permite acumular premios, el lote de vinos reservas pasó al segundo clasificado, y el agraciado fue **José Manuel Esparza, de Laukariz, con 37 puntos.** El segundo premio fue para Javier Paniagua, de Larrabea, también con 37 puntos, que entre reservas y crianzas se llevó un rico lote de la Bodega Rioja Alta. Así mismo el tercer clasificado fue Ángel Ramos, de Larrabea. En cuarto lugar Ramón Ibarrola, de Zuia, también con 37 puntos. Quinto Iñaki Juanena de Ulzama con 35 puntos. Sexto el discreto y, silencioso, Román Basarrate, de Rioja Alta, que obtuvo 35 puntos. En el séptimo lugar Joxean Vergara, de Jaizkibel, también con 35 puntos.

El cuarto partido de la 15 Edición de la "Ruta del Vino de Golf", patrocinado por el prestigioso grupo de **Bodegas Rioja Alta,** se puede calificar con sobresaliente por el buen día que nos prepararon en Zuia. Ritmo de juego, vitalidad de los jugadores, el animoso buen rollo que se creó en las dos jornadas mañana y tarde. Las cuatro jornadas que llevamos se han desarrollado con buen tiempo, y especialmente con buen ambiente social.

Los madrugadores que jugaron por la mañana también pudieron degustar una extraordinaria comida, con las especialidades clásicas de alubias y merluza. También se brindó con el **crianza Viña Alberdi,** una de las estrellas del grupo Rioja Alta, y a juzgar por lo que podemos observar en las fotos con que nos obsequia Manuel Fernández Muiños, un hermoso ambiente en el coqueto comedor de Zuia. ¡Bravo! por todo ello a Marta que regenta con tanta habilidad la restauración del club. Estamos seguros de que, a lo largo de esta temporada, más de uno, repetirá la jornada de golf y gastronomía en este hermoso campo de golf.

La entrega de premios, realizada por el delegado del Club Alejandro Acha, se desarrolló en los jardines del club, numerosa asistencia, con una mesa bien decorada destacando la colección de vinos de **RIOJA ALTA** y los productos **Forever** que Antonio Borda volvió a donar para el deleite de los agraciados en el sorteo. También es de destacar el sorteo del putter, obsequio de Agustín Sánchez de "**Golfinteligente**" que crea muchas expectativas entre los jugadores, así como los logos de **ICUATRO** y **MOCAD,** que al final del torneo obsequiarán con unos extraordinarios carros eléctricos,



El próximo partido está programado para jugarlo en Basozabal el 20 de mayo. A buen seguro que el campo estará en excelentes condiciones y a los asistentes les espera otra buena jornada y, con todo, "a ganar". Habrá que esperar para ver si Jon y Felix son capaces de mejorar el nivel de partidos anteriores. Seguro que sí.